

FESTIVAL D'ÉNERGIES 2026 LA CGT TE DONNE LA PAROLE !



Choisis les artistes que tu veux voir sur la grande scène.

Comme seule la CGT a voté pour l'organisation d'un Festival d'Énergies en 2026, seule la CGT te donne la possibilité de t'impliquer dans la programmation du Festival ! Pour rappel, il se tiendra les 8 et 9 mai 2026, à Mondonville. Fidèles au principe des activités sociales « PAR et POUR » les agents, modèle porté exclusivement par la CGT, **nous t'invitons à t'exprimer sur le choix des artistes de la grande scène :**



LA PAROLE EST À TOI !



À l'issue du sondage, nous contacterons les artistes sélectionnés. S'ils sont disponibles et que leur cachet entre dans notre budget, tu auras peut-être la chance de les voir se produire sur la grande scène.

Plus que jamais, notre festival est menacé par les autres organisations syndicales, qui rêvent de faire disparaître ce que nous avons construit collectivement depuis la création des activités sociales en 1946.

**AGENTS DES IEG, TOI AUSSI TU VEUX
CONSTRUIRE TES ACTIVITÉS SOCIALES ?
AUX ÉLECTIONS DES CMCAS, VOTE CGT !**

**NOS ACTIVITÉS SOCIALES.
VIVANTES. IRREMPLAÇABLES.
ENSEMBLE, ÉCRIVONS LA SUITE**

